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Siguen sin esclarecerse 
los motivos del tiroteo 
en la Alameda 
-Uno de los heridos nos cuenta su versión de ios hechos 
-Días después del tiroteo, dos carretas de una de ias 
familias gitanas han sido incendiadas. 

"Yo venia de ios caballitos y ai llegar donde estaba mi fa
milia me encontré con que nos estaban disparando", nos 
dice Jesús Jiménez Jiménez, el niño de 8 años que resultó 
herido en la pierna por un disparo de bala en el 
enfrenamiento habido en la Alameda entre familias, 
gitanas en la tarde. del pasado sábado - día 18; 
encantamiento en ei que resulto muerta una persona y 
otras cuatro heridas. 

quién es, tampoco io conocía, 
disparó ai ver que ellos iban a 
volver a atacarnos. Debió de 
ser entonces cuando murió ei 
conductor dei coche verde". 

En todas sus declaraciones 
insiste en que ias familias no se 
conocían entre sí, ni siquiera 
dice conocer ai joven que les 
acompañó en la furgoneta y 
que efectuó -según el propio 
joven ha declarado- ios 
disparos al conductor del otro 
coche. También dice 
desconocer los motivos por los 
que se entabló el tiroteo. 

Lo cierto es gue una persona 
ha muerto, José Fórremela Ló
pez, de 20 años, y otras cuatro 
han resultado heridas, Carmen 
Jiménez Jiménez, Jesús Jimé
nez Jiménez, Manuel Jiménez 
de Hotos y Miguel Angel Jimé
nez Jiménez. La policía ha 
detenido a seis de ios 
participantes en el tiroteo y han 
pasado a disposición judicial. 
También fueron intervenidas 
varias armas blancas, dos rifles 
y tres escopetas. 
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Nos continúa relatando los 
hechos su madre, Carmen Ji 
ménez Jiménez, de 48 años y 
natural de Zamora que 
también resultó herida y, en e! 
momento de redactar esta 
nota, permanecía internada en 
ia Residencia Sanitaria de Ta 
lavera "Aquello era como los 
pistoleros de ia tele-fueron sus 
palabras-. Acabábamos de 
acampar an la Alameda y 

Jesús Jiménez Jiménez, el niño de 
8 años que resultó tiendo en ia 
pierna por disparo de bala en ei en 
frentamíento habido en ia Alameda 

cuando me dispuse a hacer ia 
cena y sin haber mediado nin
guna discusión, se acercó uno 
de mis hijos a ia carrera dicien
do que estaban cargando ios 
rifles. Se enredaron a tiros,,, a 
mí me dieron y fue entonces 
cuando enseguida nos 
metimos en la camioneta; es
tando dentro, mi chico recibió 
un disparo y nos llevaron a la 
residencia para que nos cura
ran". 

Carmen Jiménez insiste en 
que no había mediado ninguna 
discusión entre ellos, que en el 
camino hasta llegar a Talavera 
se detuvieron primero en un 
punto cercano a ía ciudad, en 
ei puente del Alberche, que al 
¡legar a ia Alameda ya estaba la 
otra familia allí, pero no ¡a co
nocían de nada. 

Continuando con la versión 
que Carmen Jiménez nos hace 
de los hechos, el resto de la 
familia, una vez que hubieron 
pasado por la residencia sanita
ria se encaminó en la OKW ha
cía la policía para dar parte de 
io sucedido, pero no pudieron 
llegar, al encontrarse con la 
otra familia que desde un co
che verde les iba hacer frente 
en las inmediaciones de la cafe
tería Autobuses y la gasolinera 
colindante. "Entonces -nos 
sigue diciendo- un muchacho 
gue nos había acompañado en 
ia DKW, aunque yo no sé 

Dos carros propiedad 
de una de las -familias 
han sido incendiados. 

El pasado día 22, a ¡as 22,20 
de la noche, dos carromatos 
que se encontraban deposi
tados en el recinto cerrado del 
Mercado Nacional de Ganados 
fueron incendiados junto con 
todos los enseres que se halla
ban dentro. Los carros habían 
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"Aquello era como los pistoleros 
de la tele", nos comenta Carmen 
Jiménez, una de tos internados en 
la Residencia Sanitaria de Taiavera. 

sido encontrados en la Alame
da, en ei lugar donde sucedie
ron los hechos anteriormente 
relatados, por lo que se supone 
son propiedad de una de las 
familias implicadas. Todo hace 
suponer que el incendio ha sido 
provocado. 

También, a consecuencia de 
esto, se destrozó una cubierta 
de uralita del mercado, al 
explotar una bombona de 
butano que había dentro de los 
carros. 

Por los desmanes de grupos de gamberros y ia excesiva 
•asistencia de publico 

El Prado en grave estado 
de deterioro 
. Todos hemos visto como ía última veintena se ha desa
rrollado nuestra ciudad y eí extraordinario aumento demo
gráfico que se ha producido. Pero este desarrol/ismo 
también se ha cobrado sus tributos. Nuestros parques y jar
dines han sufrido en.sus. carnes las consecuencias al perder 
eí fren de esta desenfrenada carrera; el hacinamiento que 
'en ellos se produce a ciertas horas del día y comportamien-. 
to vandálico de grupos incontrolados de jóvenes gambe
rros están contribuyendo definitivamente ai grave deterio
ro que estos padecen en los últimos tiempos. 

Para ha cercarnos ai proble
ma nos hemos puesto en con
tacto con Joaquín Gudie! y 
Juan Francisco Esteban, Dele 
qadoy jefe de servicios y par
ques y Jardines respectivamen
te, los cuales nos informaron 
que en la actualidad existen en 
Talavera cuatro parque 
públicos que con las plazas que 
además, existen suman un 
total de unos cien mil metros 
cuadrados de zonas ajardina
das, con lo que, si ias matemá
ticas no fallan, tocamos a un 
metro y medio cuadrado por 
habitante. 

Interrogados nuestros inter
locutores sobre cual es la situa
ción en que se encuentran 
estos lugares de esparcimiento, 
nos manifestaron . que en 
general puede considerarse 
como buena, si exceptuamos 

servicio de vigilancia nocturna 
hace lo que puede pero su do
tación personal es insuficiente 
para acabar con ei vandalismo 
de estos incontrolados que ne
cesitarían un guardia para cada 
uno. 

Para ei jefe de servicios de 
parques y jardines existe, 
además, un problema de «truc-
tura, ya que el Prado está 
hecho para una población de 
10.000 habitantes que eran los 
que tenía Talavera cuando tér
mino de hacerse este parque, a 
los que correspondían de 
quince a veinte metros cuadra
dos cuando estuviese al 
máximo de gente, además esta 
concebido como parque de pa
seo de estilo francés. Ei aumen
to déla población y el hecho de 
aue en vez de zona de paseo se 
haya convertido en zona de es-

Paseo dei Prado 

alguna plaza y el Prado aue 
está en un estado de franco de
terioro. A este respecto, el 
señor Gudie! nos instó a que 
hiciésemos una llamada a 
todos ¡os ciudadanos pidiendo-
íes su colaboración para que 
usen d e b i d a m e n t e ¡as 
instalaciones que se les ofrecen 
y ayuden a mantener limpio ei 
parque, ya que su ayuda, a 
este respecto, ha sido escasa. 
Aparte de esto, el factor que 
más está influyendo en la de
gradación del Prado, es la ac
tuación de bandas de gambe
rros pues esta zona se ha con
vertido, últimamente, en el 
punto de reunión nocturna de 
delincuentes y drogadictos que 
se divierten pisoteando los 
setos y machacando con pie
dras los bancos de cerámica. El 

racionamiento hacen que sufra 
una sobrecarga de personas 
que son causa importante del 
deterioro. 

"En definitiva -dice Juan 
Francisco Esteban- son tres 
puntos los que influyen decisi
vamente en el deterioro del Pra
do: í°. La delincuencia juvenil 
tiene allí su punto de cita 
nocturna; 2o. La poca colabo
ración ciudadana; 3°. La densi
dad de gente que admite es su
perior a ia que puede". 

Según nos indica el señor 
Gudiel se están barajando 
diversos proyectos para tratar 
de solucionar el problema. Al
gunos son ya realidades, como 
el caso del parque de Santos 
Mártires que hará que la gente 
de esa zona se quede allí, otros 
están todavía en gestación, se 
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está viendo la posibilidad -de 
ajardinar una zona de la Alame
da y de vallar el Prado para 
poder cerrarlo por la noche, 
aunque es todavía prematuro 
hablar de ello. 

En cuanto a los proyectos 
que tiene la Comisión de par¬

" ques y jardines, la obra más 
inmediata, y que ya se está 
acometiendo, en parte es la de 
restauración de todas las zonas 
ajardinadas que están en grave 
estado de deterioro. La mejor 
parte se la lleva ei Prado que, 
con un presupuesto de diez mi
llones de pesetas, va a ver res
taurados todos sus bancos 
cerámicos así como ia 
renovación total de ia casa de 

- las palomas; la plaza dei Pan" 
también va a sacar una buena 
tajada con los siete millones 
que se van a emplear para res
taurar ia ornamentación -cerá
mica de la misma; los últimos 
cinco millones van destinados 
a las plazas de Aravaca y El Sal
vador. 

Para más adelante queda el 
proyecto de ajardinar la explan-
da del Canillo, junto ai Tajo, en 
la zona que va desde el puente 
de hierro al puente nuevo don
de está la pista en que se reali
zan los exámenes de conducir. 

En ia conversación con los 
responsables de nuestros par
ques hemos podido observar 
que no hay falta de ideas y 
buena voluntad. 

' A . S A B R I D O 

i Certamen Provincial de 
Bandas de Música 

La Banda . 
Municipal de 
Talavera 
-actuará fuera 
de concurso . 

Ya se han hecho públicas las 
bases que regirán ei I Certamen 
provincial de bandas de 
música, organizado por el 
ayuntamiento de Talavera, a 
celebrar ei 20 de septiembre 
como telón de apertura de las 
ferias y fiestas de ese mes. 

En el citado certamen; por 
motivos obvios, no concurrirá 
en concurso la municipal de 
Taiavera, aunque sí ofrecerá un 
seleccionado repertorio. Dos 
son las obras que han de 
interpretar las bandas partici
pantes: un tema de libre elec
ción y como tema obligado, ia 
obertura de "El tambor de los 
granaderos de Ruperto Chapí. 
Además, todas ias bandas, in
terpretarán conjuntamente, no 
puntuabie para el concurso, el 
himno "Gratitud" de Emilio Ce 
brián Ruiz. Los tres premios, 
de setenta y cinco, cincuenta y 
veinticinco mii pesetas, no po
drán ser declarados desiertos. 
Las inscripciones, para .partici
par han de ser remitidas al 
ayuntamiento de Taiavera, 
negociado primero, antes de 
las doce horas del dia 10 .de 
septiembre dei presente año, 
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